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【聚焦工作落实年】

学院召开专业人才培养方案研讨会议

7 月 13 日，牡丹江技师学院在一号楼党建室召开专业人

才培养方案研讨会议。学院党委委员、常务副院长张志凌出

席会议，四系一部主任、教学主任、教研室主任参加会议，

会议由教务处负责人张志健主持。

会上，四系、基础部分别就专业人才培养方案建设进展

情况以及存在问题做了研讨与交流。

张志凌强调，专业人才培养方案是学院组织教学的重要

依据，是检查评估教学活动的标准，是教育积累的台阶，因

此专业人才培养方案的制定与实施对于提高教学质量至关

重要，大家要提高重视。

张志凌提出以下几点要求，一是要科学转变教学理念。
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以技工教育特色为引领，提升专业技能，提升学生综合职业

能力。二是根据调研制定实际培养目标，要综合多方面因素，

制定人才培养方案。三是要构建完整的课程体系，以此来支

撑人才培养目标的实现。四是要注重人才培养环节，解决教

学中存在的个性与共性问题。此外要将相关赛事标准融入到

制定专业人才培养方案中，要有前瞻性、科学性和操作性。
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